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Umwelt- und Gartenamt 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.921 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Personen sind im Umwelt- und Gartenamt für die Entwicklung 
und Instandhaltung der Spielplätze und Freiraumplanung zuständig? 

2. Wie viele wären notwendig? 
3. Welche Beschlüsse sind im Umwelt- und Gartenamt noch umzusetzen? 
4. Wie werden diese priorisiert? 
5. Wie viel Personal ist je zur Umsetzung vorhanden? 
6. Wie viel wäre notwendig an zusätzlichen Stellen und Haushaltsmitteln? 
7. Wie viele Auszubildende haben 2023 ihre Ausbildung im Umwelt- und 

Gartenamt begonnen? 
8. Wie viele Stellen sind für nächstes Jahr ausgeschrieben? 
9. Wieviele Auszubildende werden durchschnittlich übernommen? 
10. Wie ist die Personalsituation bei der Grünflächen- und Baumpflege? 
11. Wie viele Baumpflanzungen stehen noch an, die bereits beschlossen sind? 
12. Wieviel Personal müsste zusätzlich vorhanden sein, um die sachgemäße 

Pflege von Setzlingen und bestehenden Bäumen sicherzustellen? 
13. Wie schätzt das Umwelt- und Gartenamt die zunehmenden Wetterextreme 

durch den Klimawandel wie Dürren und Stürme ein in Bezug auf 
zusätzlichen Pflegeaufwand und damit verbundenen Personalbedarf? 

14. Wie ist die Personalsituation bei Entsiegelungsprojekten der Stadt 
einzuschätzen? 

 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




